

Tsipras afronta la rebelión de su partido contra el plan de rescate

Protestas violentas en Atenas mientras se pronuncia el Parlamento

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO, **Atenas**
ENVIADA ESPECIAL
El primer ministro griego, Alexis Tsipras, comprobó ayer el alto coste político que le va a suponer el acuerdo alcanzado para mantener a su país en la

zona euro. Horas antes de la votación en el Parlamento de las medidas para acceder al tercer rescate, asistió a la rebelión de su propio partido. La mitad de la cúpula directiva de Syriza pidió a su líder que retirara el plan. Los críticos acusaron a Bruselas de "atentar directamente contra la democracia y la soberanía popular".

Ese ambiente crispado no es exclusivo del partido del Gobierno. A la huelga en protesta por los recortes —de escasa repercusión— se sucedieron en la calle manifestaciones, alguna de ellas violenta, como la que se congregó frente a la sede de la Cámara.

"O estamos todos juntos esta noche o mañana será difícil que siga siendo primer ministro", advirtió Alexis Tsipras a los diputados de su partido horas antes de la votación. El mandatario cuenta con el apoyo de la oposición para aprobar el paquete de reformas, pero se enfrenta ahora al dilema de si conseguirá salir indemne y mantener a su partido más o menos entero. Muchos dirigentes de Syriza, sin embargo, ven inevitable la ruptura de la formación y la convocatoria de nuevas elecciones. PÁGINAS 3 Y 4

ANÁLISIS

Schäuble y el camino de Varoufakis

PÁGINA 4



Raül Romeva, ayer en Barcelona. / ALBERT GARCIA

Mas pone al frente de su lista unitaria a un político de izquierda

MAIOL ROGER, **Barcelona**
Artur Mas y Oriol Junqueras han colocado al frente de su lista independentista a Raül Romeva, exeurodiputado de ICV, con la intención de disputar votos a la lista de izquierdas que encabeza Podemos. Tras Romeva, irán las caras más conocidas de la

sociedad civil soberanista: Carme Forcadell, expresidenta de la ANC, y Muriel Casals, líder de Òmnium Cultural. "Asumimos colectivamente el compromiso", tuitearon. Romeva, de 44 años, abandonó ICV por negarse esta al secesionismo. PÁGINAS 17 A 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Podemos abre la elección del candidato a las generales a todos los ciudadanos

Varias listas alternativas a la de Iglesias solo buscan complementarla

FRANCESCO MANETTO, **Madrid**
Pablo Iglesias y su equipo se miden a partir de mañana por primera vez al escrutinio directo de todos los ciudadanos en las primarias de Podemos para elegir a su candidato a la presidencia del Gobierno. Todos aquellos que se inscriban antes de las diez de esta mañana en la web del partido podrán elegir entre las nueve listas que se presentan al proceso. Varias de ellas, sin embargo, han reconocido que se han formado para complementar a la de Iglesias. Las primarias, que se prolongarán hasta el día 22, están estructuradas en tres votaciones: la del aspirante a La Moncloa, la lista que concurrirá al Congreso de los Diputados y la del Senado. PÁGINA 20

Obama defiende el pacto con Irán ante las críticas republicanas

P. X. DE SANDOVAL, **Los Ángeles**
El presidente de EE UU, Barack Obama, compareció ayer ante los medios para rebatir las críticas republicanas al acuerdo nuclear con Irán, que presentan el pacto como una capitulación y una traición a Israel y al resto de aliados en Oriente Próximo. "La alternativa a la diplomacia es la guerra", señaló Obama, quien insistió en que no se había firmado ningún tratado de paz. Tras el histórico acuerdo, la prioridad del presidente es impedir que el Congreso frustre su éxito. PÁGINAS 5 A 7

El PSOE votará 'sí' a la ayuda a Grecia en el Congreso

FERNANDO GAREA, **Madrid**
El pleno del Congreso escenificó ayer cómo el rescate de Grecia ha entrado en la precampaña electoral. El presidente del Gobierno compareció para explicar la cumbre europea del domingo y anunció que el Parlamento votará la ayuda española en la primera quincena de agosto. El PSOE confirmó que apoyará el acuerdo, aunque su líder, Pedro Sánchez, criticó el papel en la crisis de Mariano Rajoy, quien aprovechó para defender su gestión económica. PÁGINA 22

ADEMÁS

Madrid crea una web para rectificar a los medios

La alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena, ha creado un portal para desmentir las publicaciones de los medios. P21



Maduro inhabilita a la principal opositora P9

Hacienda destapa fraudes electrónicos millonarios P39

Descubiertos manuscritos de Charles Dickens P33

Conecta con la nueva era de la formación online a través de OpenUAX.

- La Universidad a tu medida.
- Tutores a tu disposición que guiarán tu aprendizaje.
- Seguimiento y evaluación personalizada.

• GRADOS OFICIALES • TÍTULOS PROPIOS
• MÁSTERES OFICIALES ONLINE • CURSOS DE ESPECIALIZACIÓN

Conecta con el mercado laboral
Conecta con el futuro

www.openuax.com - 91 810 92 00

UAX ONLINE
UNIVERSIDAD ALFONSO X EL SABIO

MADRID HORSE WEEK

Los vecinos del pueblo en que nació el capo fugado creen conocer sus movimientos

El Chapo no está en Badiraguato

PABLO DE LLANO, **Badiraguato**
"Si el viento corre 'pal' norte, El Chapo corre 'pal' sur". Es lo que dicen los vecinos de Badiraguato cuando se les pregunta si el narcotraficante más buscado de México, Joaquín Guzmán, *El Chapo*, ha escogido ese pueblo, su pueblo natal, para ocultarse tras su evasión. Badiraguato, en la sierra de Sinaloa, no solo ha visto nacer a El Cha-

po. "Es el mayor productor de narcotraficantes famosos", señala su alcalde. Allí se criaron desde el precursor, Pedro Avilés, el *León de la Sierra*, hasta los hermanos Beltrán Leyva, pasando por el capo de los capos, Rafael Caro Quintero. Los habitantes de la aldea están tranquilos y no prevén un asalto de las fuerzas de seguridad a la sierra para cazar a El Chapo. PÁGINA 8